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dyrachyo：机票升成了商务舱 小组赛的成绩不能证明实力

 

GG战队的一号位dyrachyo在接受采访时谈到了飞往秘鲁时的情况，南美
队伍的前景以及小组赛。

【飞往秘鲁的航班】

整体还可以吧，我把我的机票从经济舱升成了商务舱，这样我的座位宽
敞了些。我和skiter一趟飞机，我还买了降噪耳机和一个眼罩，都还行。

【南美队伍在Major的表现】

一共有两支南美队伍，我们要和EG交手。bc和EG本赛季互换了选手，但
是我觉得DarkMago才更适合EG。整体南美队伍的成绩应该和之前差不
多吧。

【关于小组赛】

我觉得A组比B组要强，但是打起来就不一定如此了。小组赛猛的队伍搞
不好淘汰赛就被小组垫底的队伍淘汰出局了。我也不好说，走一步看一
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步吧。

 

本文链接：https://dqcm.net/zixun/167772242710602.html
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